

## Bersihkan Lingkungan Gereja, Kodim 1401/Majene dan Polres Majene Perkuat Gotong Royong Lintas Agama

M Ali Akbar - [SULBAR.JURNALIS.ID](http://SULBAR.JURNALIS.ID)

Aug 23, 2024 - 15:45



Majene – Anggota Kodim 1401/Majene bersama dengan anggota Polres Majene dan Jemaat Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Majene melakukan kerja bakti di sekitaran GPIB yang berlokasi di Kelurahan Labuang Utara, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapten Inf Julius Embatau, Danramil 1401-01/Banggae, dan

difokuskan pada pembersihan halaman gereja serta selokan yang berada di depan gereja. Jumat (24/08/2024).

Kegiatan kerja bakti ini bertujuan untuk mencegah terjadinya banjir dan penyebaran bibit penyakit di sekitaran gereja. Pembersihan selokan dan halaman gereja dianggap penting karena di musim hujan, area ini berpotensi menjadi tempat genangan air yang bisa menyebabkan banjir dan menjadi sarang nyamuk.

"Dengan dilakukannya pembersihan secara rutin, diharapkan lingkungan gereja dan sekitarnya menjadi lebih bersih dan sehat bagi masyarakat," ujar Kapten Inf Julius.

Selain manfaat kesehatan dan pencegahan bencana, kerja bakti ini juga memiliki nilai penting dalam mempererat toleransi beragama di Kabupaten Majene. Kolaborasi antara TNI, Polri, dan jemaat gereja dalam kegiatan sosial ini menunjukkan keharmonisan dan semangat gotong royong lintas agama, yang menjadi salah satu fondasi kuat dalam menjaga persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat yang beragam.

"Kerja bakti ini juga memberikan dampak positif lainnya, seperti memperkuat rasa kebersamaan dan kepedulian sosial di antara warga," tambahnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan semakin terjaga, sehingga masyarakat semakin peduli dalam menjaga kebersihan lingkungan di sekitarnya.

Kapten Inf Julius Embatau juga menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini.

"Kerja bakti ini bukan hanya soal membersihkan lingkungan, tapi juga membangun kebersamaan dan solidaritas antarumat beragama. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh bagi masyarakat lainnya," tutupnya.